Erfolgreiche Premiere

Sponsorenrennen des VC Hägglingen

Das erste Sponsorenrennen in der hundertjährigen Geschichte des Velo-Clubs Hägglingen war auf der ganzen Linie ein Erfolg. Bei perfekten Renntemperaturen trafen sich die Mitglieder im Birch. Das Rennen auf der anspruchsvollen Piste, welches für alle Stärkeklassen 30 Minuten dauerte, war ein gutes Training für einen guten Zweck. Die Stimmung war ausgezeichnet, überall am Streckenrand wurden die Sportler und Sportlerinnen von Vereinsmitgliedern und Sponsoren angefeuert. Gemütliches Beisammensein. Sonnenuntergang, Feuer. Wurst und Kuchen rundeten den erfolgreichen Abend ab.



Die Runde beim Birchweiher verlangte Gross und Klein alles ab; anstrengender Anstieg, flüssiger Single-Trail und keine Zeit zum Erholen während den 30 Rennminuten.